









- L'évangélisation des masses passait par la transcription écrite de la langue égyptienne que pratiquaient les populations autochtones.
- C'est ainsi que s'est progressivement fixée, à partir de la seconde moitié du III<sup>e</sup> siècle, un alphabet copte, constitué des vingt-quatre lettres de l'alphabet grec auxquelles sont adjoints sept caractères empruntés à l'écriture démotique.
- La langue copte est-elle vraiment de la même langue que l'égyptien ancien ? « On peut répondre affirmativement à cette question », assure Anne Boud'hors, professeur à l'Institut catholique et l'une des meilleures spécialistes de cette langue. Il convient cependant de garder à l'esprit « que ce qui apparaît au IIIe siècle